Eine Woche voller Highlights

Stadtberger Jugend in Partnerstadt Bagnolo Mella

Stadtbergen. Bereits zum zweiten Mal organisierte der Partnerschaftsverein einen Jugendaustausch mit der Stadtberger Partnerstadt Bagnolo Mella. Elf junge Stadtberger kehrten jetzt nach einer Woche, die sie gemeinsam mit ihren italienischen Freunden und Gasteltern verbrachten, aus Bagnolo Mella zurück. Sie haben eine Woche voller Highlights hinter sich: ein gemeinsames Abendessen zum Wiedertreffen und Kennenlernen für Jugendliche, Eltern und Betreuer; ein Ausflug zum Hochseilgarten "Parco delle fucine" bei Casto, ein Nachtlager im Zelt sowie die Bearbeitung des Themas "Zirkus" in verschiedenen Aktionen und Aktivitäten. Astrid Flagner, die 1. Vorsitzende des Partnerschaftsvereins, freut sich, dass sich die Teilnehmerzahl gegenüber dem letzten Jahr fast verdoppelt hat: "Die zunehmende Beliebtheit unserer in der Regel vom Bayerischen

Jugendring geförderten Austauschprogramme zeigt, dass wir mit unserem Konzept, über die Kinder und Jugendlichen vor allem jüngere Familien für den PaVe zu begeistern, richtig liegen!" Ein toller Abschluss war das "spettacolo", eine gemeinsame Vorstellung mit anschließender Party. Auch von daher können es die italienischen Jugendlichen kaum noch erwarten, zum Gegenbe-



such nach Stadtbergen und ins Fe-

rienprogramm zu kommen. (pm)

Die Stadtberger Jugendlichen besuchen die Partnerstadt Bagnolo Mella. Bild: PaVe